

Por Qué Estamos Contra El Gbno. Figueres y Contra La Tendencia Anti - Democrática De La Oposición

Interesante Documento Suscriben los Srs. Eduardo y Manuel Mora, Arnoldo Ferreto y Carlos L. Fallas. (Texto en Páginas Centrales)

A 2 Años Del Crimen De Guatemala

Las Fuerzas Democráticas de América Latina Renuevan Su Solidaridad Con El Pueblo Guatemalteco. - (Texto en Página 2)

De Enorme Interés Para Todos Es La Interpelación Que Se Hizo Al T. S. E. | Que Insp. de Trabajo No Se Conviertan En Agentes Sindicales Del Gobierno

ESE ORGANISMO TIENE QUE RESOLVER SI LOS CIUDADANOS POR SER COMUNISTAS CARECEN DE DERECHOS CIVICOS Y SI UN PARTIDO POR RECIBIR EL APOYO DE AQUELLOS CORRE PELIGRO DE SER DECLARADO FUERA DE LEY.

(DECLARACIONES DEL LICDO. Dn. OSWALDO RODRIGUEZ, EXCANDIDATO DEL P. P. I., EN PAG. 6ª)

adelante

Director: HUMBERTO VARGAS C.

San José, Costa Rica, Apartado 2009

Año IV — VALE C 0 25 — N° 195

Domingo 17 de Junio de 1956

ESA TENDENCIA ES ANTIDEMOCRATICA Y ESTA EN PUGNA CON TRATADOS INTERNACIONALES VIGENTES, DICE LA CONFEDERACION GENERAL DE TRABAJADORES COSTARRICENSES EN MENSAJE DIRIGIDO AL MINISTRO DE TRABAJO, LIC. FALLAS MONGE.

(TEXTO EN PAG. 3ª)—

Invito al Sr. Dengo a Rectificar

Esa Contratación Es Nula y El Pueblo De Costa Rica Algún Día Hará Valer Esa Nulidad, Declara El Lic. Manuel Mora V.

Para su publicación nos entregó el licenciado don Manuel Mora las siguientes líneas:

He leído con mucha pena la defensa q' el ingeniero don Jorge Manuel Dengo hace del contrato celebrado por el Instituto Costarricense de Electricidad con la Compañía Nacional de Fuerza y Luz.

Es triste que un hombre tan joven y tan capaz como el ingeniero Dengo se deje envolver en una ma-

niobra tan oscura y nefasta como es ésta de la venta de energía eléctrica al trust norteamericano. El pueblo de Costa Rica ha construido sus plantas eléctricas en un afán de ser alguna vez dueño de una palanca tan importante para el progreso de una nación como es la electricidad. Pues el Estado de C. R. representado en este caso por el Instituto, ha resuelto entregarle a la Electric Bond a cambio de nada, esa conquista de

nuestro pueblo. Y esto, que es negro, el joven Dengo pretende presentarlo como blanco. Es muy lamentable. A mí no me dan ganas de recriminar a don Jorge Manuel —en cuya probidad siempre he creído— sino de invitarlo a rectificar su error y a mantenerse firme en la herencia ideológica de su padre, don Omar Dengo.

—(Pasa a la Pág. 7ª)—